

PS- Geflüster

Der Mundl soll nicht so viel herumjammern. In den letzten Jahren hat er halt an allen Fronten dominiert, jetzt ist er nicht mehr überall Erster. „Die heurige Rallye-Staatsmeisterschaft könnte spannend wie lange nicht werden – zumindest dann, wenn’s nach dem Schlagabtausch im Vorfeld geht. Der Treglwanger Gerwald **Grössing** hat sich (wie auch Hermann **Neubauer**) mit einem **Ford Fiesta WRC 2013** verstärkt, Mundl **Baumschlager** sieht sich mit seinem

Streit sorgt für Neugier

Skoda Fabia R5 nun im Nachteil. Grössing dazu: „Jahrelang hat keiner der anderen Piloten etwas gesagt, dass er mit x-Mechanikern, Unmengen an Material und einem riesengroßen LKW bei jeder Rallye aufgetaucht ist. Jetzt ist es halt ausgeglichener.“

World Rally Cars haben 40 PS mehr, wiegen 30 Kilo weniger und vieles andere mehr! Und nehmen mir deshalb im Normalfall pro Kilometer zwei Sekunden ab“, so Serienmeister Baumschlager.

„Alles Schwachsinn“, kontert Grössing. „Das weiß der Mundl. Soviel würde nur ein Werksauto der neuesten Generation bringen. Wir haben aber ein Kundenauto.“

Am dringend notwendigen Zündstoff mangelt’s vorm Saisonstart (18./19. März in Leutschach) also nicht.

Alex Petritsch